

発行

上越民主商工会

電話 025-524-4816  
FAX 025-524-3298

2019年  
7月8日  
No.1442

## 料飲組合・総会開催

上越民商の料飲組合は、6月16日に宇喜代で総会を開催。一年間の活動を振り返り、今年一年の運動方針を決めました。飲食業者の生き残り策の一環として、「夜の街・オリエンテーリング」を成功させるために実行委員会と協力。昨年行ったスタンプラリーを今年度も継続して行うことで、組合員を増やしていくことが確認されました。



## 上越民商の『夜オリ』

今年は10月9日

特殊事情により開催が危ぶまれていた上越民商恒例の『高田夜の街・オリエンテーリング Vol.9』ですが、何回



か実行委員会を開いて協議した結果、何とか10月開催でGOサインが出ました。お客様の期待を裏切らないように頑張ります。乞うご期待!!

## 城東支部・支部総会開催

上越民商の中で一番会員の多い支部

勢力の課題」と題して、「どこかで政治の中身を変えなければ!」と、今の安倍政権が政治を私物化し中小業者をいかに苦しめているかを、分かりやすく時折好きなドラマの話などを交えながら親近感たっぷりに講演していただきました。面白くてためになるお話、たいへん有難うございました▼お昼は、高田駅前のアートホテル・『旬越料理妙高』に場所を移し、美味しい料理を食べながら交流を深めました。



## 「国民平和大行進」 頑張つて歩いたよ!

6月28日に「国民平和大行進」が大雨の中行われ、朝9時に直江津の海浜公園を出発し、夕方無事に長野へ引き



続きが行われました。平日の日中ということもあって民商から岩澤副会長と金井事務局員の2名が参加し、「平和でこそ商売繁盛」「核兵器のない世界へ」と願いを込めて直江津から高田まで行進しました。

## 婦人部総会 賑やかに開催

上越民商婦人部では6月19日に定期総会を開催し、18人が参加しました。開会の挨拶では岩佐副部長が、「10月には消費税増税が予定されていますが、増税を阻止するために7月の参議院選挙では、野党統一候補勝利のために、みんなで団結して頑張りましょう」と訴えました▼「憲法改正を許さず平和・民主主義を守る運動」「消費税を中止させ民主的な税制の実現」「若い世代の業者婦人の要求の実現」「所得税法第56条を廃止し、地位向上を目指す運動」「社会保障を充実させ健康を守る運動」を今年一年の活動方針とし、学習会や楽しい行事を計画しながら活動することを確認し合いました▼その後、馬場弁護士を講師に迎え「政治情勢と護憲

II城東支部では、6月18日に支部長が経営する居酒屋・彦左エ門で支部総会を開催しました。参加は7名とちょっと寂しかったですが、民商総会の代議員や評議員を決め、今後の行動計画、拡大目標など確認し合いました。支部・班体制についても話し合い、支部長を新年度から池田茂夫さん(II建築板金)にバトンタッチすることが決まりました。

